

# Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci

Thank you for reading **Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci**. As you may know, people have look numerous times for their chosen novels like this Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci, but end up in malicious downloads.

Rather than reading a good book with a cup of coffee in the afternoon, instead they cope with some malicious bugs inside their laptop.

Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci is available in our book collection an online access to it is set as public so you can download it instantly.

Our digital library spans in multiple locations, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one.

Kindly say, the Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci is universally compatible with any devices to read

*Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun  
2017 Yang Disertai Kunci*

2021-10-24

## QUENTIN KADE

**Bank Soal & Solusi Matematika SD** PT Grafindo Media Pratama

Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan dari CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

### Get Success UN Ekonomi LAKSANA

Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah atas yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah atas secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter

soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMA/MA dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)

### CMS Cara Menguasai Soal Fisika SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS

PT Grafindo Media Pratama Pendidikan bukan untuk mempelajari fakta-fakta, tetapi untuk melatih otak agar berpikir. Albert Einstein Daya pikir dan kemampuan pemahaman seorang siswa bisa dilatih dengan cara terus menggunakannya. Salah satunya, dengan belajar dan berlatih mengerjakan soal-soal agar pemahaman siswa dapat terasah secara maksimal. Jika kemampuan pemahaman seorang siswa sudah terasah, maka siswa tidak akan kesulitan mengerjakan soal-soal yang diberikan di sekolah sehingga mampu mengerjakannya dengan mudah dan tepat. Buku Big Book Matematika & IPA SD Kelas 4, 5, & 6 ini dapat dijadikan wadah yang tepat untuk latihan siswa mengerjakan soal-soal dan memahami materi pelajaran matematika karena buku ini menyajikan ringkasan materi pelajaran matematika yang diringkas berdasarkan poin-poin penting dari kelas 4, 5, dan 6, selain itu disajikan pula contoh-contoh soal beserta pembahasannya agar siswa bisa mempelajari soal-soal yang sering muncul dalam ulangan maupun ujian sekolah. Untuk melatih pemahaman siswa, di dalam buku ini juga terdapat ratusan soal latihan agar siswa bisa lebih mengasah kemampuan berpikirnya. Buku Big Book Matematika SD Kelas 4, 5, & 6 ini juga dilengkapi dengan paket soal ujian sekolah beserta pembahasannya sebagai pemahaman siswa dan soal evaluasi sebagai latihan dalam menghadapi ujian sekolah. Selamat belajar dan bersiap untuk sukses! -Cmedia- #HappyStudyCmedia

### Get Success UN Geografi Kawan Pustaka

Di dalam buku ini terdapat Kisi-Kisi Ujian Nasional SMP, sebagai panduan bagi siswa dalam mempersiapkan diri menghadapi ujian nasional. Dari kisi-kisi tersebut siswa dapat mengetahui materi apa yang akan diujikan, sehingga ketika belajar siswa dapat memilah-milah materi mana yang harus dipelajari atau soal-soal mana yang harus sering dilatih pengerjaannya. Soal-soal dalam buku ini berasal dari soal-soal ujian nasional tahun-tahun sebelumnya, tujuannya agar siswa mengetahui jenis soal ujian nasional yang sebenarnya. Dengan banyak berlatih mengerjakan soal-soal tersebut, siswa akan merasa terbiasa dan ketika ujian nasional menemukan soal yang sejenis, siswa akan menyelesaikannya dengan mudah dan cepat. Setiap soal dalam buku ini dibahas dengan lengkap dan tuntas. Pembahasan soal

disusun oleh tim penulis yang telah berpengalaman dalam menangani dan memecahkan soal-soal ujian nasional. Buku ini dilengkapi dengan Prediksi Soal Ujian Nasional SMP 2016. Soal prediksi dibuat berdasarkan kisi-kisi ujian nasional SMP dan tipe-tipe soal yang sering muncul dalam ujian nasional. Dengan mempelajari soal prediksi ini, siswa akan mendapatkan gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di ujian nasional nanti. Buku ini dilengkapi pula dengan soal Ujian Sekolah IPS dan PKn, sebagai bahan untuk latihan soal dan persiapan menghadapi ujian sekolah IPS dan PKn. -Bmedia- Big Book Matematika & IPA PT Grafindo Media Pratama Seri Pendalaman Soal ulangan matematika 4,5,6 SD/MI Menghadapi Ujian Nasional 2010: Bahasa Inggris SMP Niaga Swadaya

bantu dalam memahami materi Bahasa Indonesia yang terlihat membosankan menjadi lebih menarik. Buku ini merupakan buku wajib untuk menghadapi berbagai ujian karena di dalamnya terdapat berbagai jenis soal latihan dari berbagai ujian, baik dari Ujian Sekolah, Ujian Nasional, hingga Ujian Masuk Perguruan Tinggi Negeri. Buku ini terdiri atas 21 bab, yang mencakup seluruh materi pada Bahasa Indonesia SMA/ MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri beserta pembahasannya. Soal-soal tersebut mencakup soal SBMPTN, SNMPTN, SIMAK UI, dan UTUL UGM. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal Higher Order Thinking Skills (HOTS) beserta pembahasannya di akhir buku.

**Bank Soal SMA IPA VOL 2** Genta Smart Publisher

-KawanPustaka- #SuperEbookDesember

Get Success UN+SPMB Bahasa Indonesia PT Grafindo Media Pratama

Buku ini terdiri dari 14 bab, yang mencakup seluruh materi pada Fisika SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal SBMPTN (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) beserta pembahasannya. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal HOTS (Higher Order Thinking Skill) beserta pembahasannya di akhir buku.

SIKAT HABIS SEMUA SOAL UN SMP 2016 Bmedia

Ini adalah buku yang memuat soal-soal Tersulit dan Sering keluar setiap tahunnya. Dengan harapan buku ini akan menjadi bahan belajar yang atraktif dan berkualitas. Karena buku yang diterbitkan oleh penerbit LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini bukan memuat atau berisikan paket-paket dari soal-soal US setiap tahunnya, namun memilih soal-soal terbaiknya. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Raja Bank Soal Matematika SD Kelas 4, 5, & 6** Cmedia

Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah pertama secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar

nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMP/MTs dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)

**Bank Soal SMA IPS VOL 1** PT Grafindo Media Pratama

Buku ini dibuat dengan tujuan agar para siswa-siswi SD/MI dapat LULUS dari UJIAN SEKOLAH 2016. Dengan adanya buku yang diterbitkan Mukti Publisher ini siswa/i SD/MI dapat belajar, dan mengetahui kisi-kisi dalam menghadapi UJIAN SEKOLAH, Penerbit Mukti Publisher. -Lembar Langit Indonesia Group- CMS Cara Menguasai Soal Biologi SMA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS Genta Smart Publisher

Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah atas yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah atas secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMA/MA dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)

Detik-detik Menghadapi Ujian Nasional SD/Mi 2016 Lembar Langit Indonesia

Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega

Bank Soal Bahasa Inggris SMP Kelas 1, 2, & 3 hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Inggris SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan dari CMedia akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

*Seri Pendalaman Soal ulangan matematika 4,5,6 SD/MI* Bmedia Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses! dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Inggris SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

*Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI* Bmedia Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Indonesia SMP Kelas 1, 2, & 3 terbitan dari CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Indonesia SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

**CMS Cara Menguasai Soal Kimia SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS** Gramedia Widiasarana Indonesia  
\* Buku ini berisi materi sesuai dengan indikator US 2015 \* Ada contoh soal dan pembahasan sesuai soal US tahun sebelumnya \* latihan soal per kompetensi \* 1 paket Prediksi US 2015 \* 2 paket Tryout US 2015 \* 1 paket Simulasi US 2015

**Pasti Lulus US/MI 2016 Kisi - Kisi Akurat Tanpa Meleset SD** Bmedia

Buku ini terdiri atas 19 bab, yang mencakup seluruh materi pada Geografi SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri beserta pembahasannya. Soal-soal tersebut mencakup soal SBMPTN, SNMPTN, SIMAK UI, dan UTUL UGM. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal Higher Order Thinking Skills (HOTS) beserta pembahasannya di akhir buku.

*Majalah Notre Dame Edisi 25* Grasindo

Berisi Soal-soal US/M SD/MI yang Telah di ujikan dan Prediksinya Buku ini menyuguhkan soal-soal US/M SD/MI yang telah diujikan pada tahun-tahun sebelumnya, yaitu tahun 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, dan 2016. Dan, hebatnya, disajikan pula prediksi soal-soal US/M tahun 2017. Dengan berlatih mengerjakan soal-soal ini, kalian pasti akan lulus dengan nilai yang sangat memuaskan. Ditulis oleh Para Penulis Terbaik dan Berkompeten Buku ini ditulis oleh para penulis istimewa, yang tentunya berkompeten dan berprestasi di bidangnya masing-masing, yakni matematika, bahasa Indonesia, dan ilmu pengetahuan alam (IPA). Itulah yang menjadikan buku ini sangat layak dijadikan sebagai acuan belajar oleh kalian.

*Tembus Ranking Satu US/M (Ujian Sekolah/Madrasah) untuk SD/MI* Cmedia

Buku ini terdiri atas 12 bab, yang mencakup seluruh materi pada Kimia SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal SBMPTN (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) beserta pembahasannya. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal HOTS (Higher Order Thinking Skill) beserta pembahasannya di akhir buku.

**CMS Cara Menguasai Soal Geografi SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan HOTS** Bumi Aksara

Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah pertama secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soalsoal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMP/MTs dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)